

Fraktion im Bezirksauschuss 08 Schwanthalerhöhe

München, den 30.3.2021

Antrag an den Bezirksauschuss 08 Schwanthalerhöhe für die Sitzung am 20.4.2021

Fassadenbegrünung Deutsches Verkehrsmuseum

Der Bezirksausschuss 8 möge auf die Geschäftsführung des Dt. Verkehrsmuseums hinwirken, dass diese den Gebäudekomplex begrünt.

Hier bieten sich insbesondere die am nördlichen Rand gelegene Begrenzungsmauer und die dortigen Außenfassaden entlang des Petra-Moll-Wegs und des Franziska-Bilek-Wegs an. Ebenso erscheint eine Begrünung der westlichen Abgrenzung am Hans-Dürrmeier-Weg sinnvoll. Durch eine Fassaden- bzw. Mauerbegrünung würde ein Schutz der Fassade vor Verwitterung und Vandalismus (Graffiti) erreicht, und gleichzeitig das Mikroklima sowie die Biodiversität im Nahbereich günstig beeinflusst. Die Begrünung öffentlicher Gebäude erfüllt auch eine Vorbildfunktion.

Für die Fraktion Bündnis 90/Die Grünen: Initiative: Dr. Michael Czisch, Michael Schelle

Manuela Diebolder, Daniel Günthör, Anja Kaiser, Florian Kraus, Sarah Seeßlen-Kozumplik, Sibylle Stöhr